

**Morre**

## Des élèves de bac pro impliqués pour le repas des anciens

Le centre communal d'action sociale (CCAS) de Morre organise pour les seniors de la commune un moment festif ce samedi 15 mars à la salle socioculturelle et sportive rue de l'échangeur.

Cet évènement sera animé par les élèves de bac pro Services aux personnes et aux territoires de la maison familiale et rurale (MFR) de Morre encadrés par Jean-Baptiste Pelletier, responsable pédagogique et éducatif à la MFR, et Amélie Cuinet. Les élèves assureront l'accueil, le service en salle et proposeront di-

verses animations pour rythmer ce moment de rencontre intergénérationnelle.

Cette journée fait partie intégrante de la formation des élèves leur permettant d'acquérir des compétences. Elle s'inscrit dans une démarche de solidarité et de transmission, permettant aux jeunes de s'impliquer activement dans la vie locale et de renforcer les liens avec les anciens de la commune.

On notera enfin que le repas des anciens sera préparé par Rachel Kolly, maîtresse de maison de la MFR.